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Abstract (en)
The glass panels which cascade downwards are held by a holder having a support arm (1) fixable on the support and ending at the free end (5) in
a downwardly aligned contact bearing arm (6) which has at least an upper and a lower bearing area (13,19) for each glass panel. The bearing arm
extends towards the glass panel (16) and the upper and the lower bearing area each form a side member of a U-shaped socket (14,20) for each
glass panel. The bearing arm is cropped between the two contact bearing areas so that the lower bearing area is further to the outside than the
upper bearing area (13). The U-shaped socket can be a U-shaped damping part of elastic material.

Abstract (de)
Ein Halter für mindestens eine Glastafel (16) einer Glasfassade, bei der von oben nach unten entlang der Fassade aufeinanderfolgende Glastafeln
(16) schuppenartig überlappend angeordnet sind, weist einen am Baukörper oder an einem Träger, Holm, Steher od. dgl. befestigbaren Tragarm (1,
1') auf, an dessen freiem Ende (5) zumindest ein abwärts gerichteter Anlageschenkel (6) angeordnet ist, der zumindest einen oberen und zumindest
einen unteren Anlagebereich (13, 19) für eine jeweilige Glastafel aufweist. Der Anlageschenkel (6) erstreckt sich in den Anlagebereichen (13,
19) in Richtung der anzulegenden Glastafel (16) und der obere und der untere Anlagebereich (13, 19) bilden jeweils eine Seitenwange einer U-
förmigen Aufnahme (14, 20) für die jeweilige Glastafel (16), welche in ihrer Weite verstellbar ist. Der Anlageschenkel (6) ist zwischen den beiden
Anlagebereichen (13, 19) abgekröpft, wobei der untere Anlagebereich (19) weiter außen liegt als der obere Anlagebereich (13) (Fig. 2) <IMAGE>
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